

Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Nicole Thöny



2024 Jahresbericht Ressort Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Auch im Jahr 2024 bot der Liechtensteiner Alpenverein eine Vielzahl an Aktivitäten an. Transparenz in der Berichterstattung liegt uns am Herzen, weshalb wir regelmässig auf verschiedenen Kanälen darüber informieren.

Ob Seniorenwanderungen, Skitouren oder Familienausflüge – unser vielseitiges Tourenangebot wird mehrmals wöchentlich organisiert und erfreut sich grosser Beliebtheit. Die Termine erscheinen wöchentlich in der Tageszeitung, sind jederzeit auf unserer Website abrufbar und werden gezielt über Social Media hervorgehoben – eine bewährte Mischung, die wir auch in Zukunft beibehalten möchten.

Doch nicht nur unser Tourenprogramm stiess 2024 auf grosses Interesse. Auch Themen wie die Kletterhalle oder unser Eiskletter-Team fanden viel Zuspruch. Besonders auf Social Media und der Startseite unserer Website lassen sich Neuigkeiten schnell veröffentlichen. Allerdings ist es derzeit noch herausfordernd, ältere Informationen zu diesen Themen auf unserer Website gezielt zu finden. Daher möchten wir die Struktur der Website optimieren, um die Auffindbarkeit von Inhalten benutzerfreundlicher zu gestalten.

Neben den digitalen Kanälen bleibt der gedruckte „Enzian“ ein wichtiger Bestandteil unserer Kommunikation. Auch wenn wir keine exakten Zahlen zu Leserreichweite oder Verweildauer erheben können, sind wir überzeugt, dass das gedruckte Wort seinen Wert behält. Besonders die Tourenberichte dienen vielen als Inspirationsquelle für eigene Unternehmungen und ermöglichen einen schönen Rückblick für alle, die dabei waren. Hier gilt ein grosses Dankeschön an alle, die Tourenberichte und weitere Texte für den Enzian einreichen.

Nicole Thöny, Ressort Kommunikation